
1 

 

泉川校区まちづくりタウンミーティング 開催結果報告書 

 

開催日時   令和 7年 7月 22日（火）19時 00分～20時 08分   

場所     泉川公民館 

司会・進行  泉川校区まちづくり連合自治会長 

参加者数   男 33人   女 5人   合計 38人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

（質問者） 

 営業本部を立ち上げたとの説明があったが、この営業本部は何を売り込むのか。企業でも

独自に組織はあると思うが。 

（市長） 

一社だけでは難しい大型展示会に、市も協力して市内企業が出店したり、職員が一緒にな

って、複数の企業の商品を売り込みに行くといったことができるようになった。また、ふる

さと納税についても、より積極的に関わっていくようにする。 

（質問者） 

 地震対策について、転倒防止器具の設置等について、以前は年齢制限があったと思うが、

いまの補助についてはどうか。 
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（危機管理課） 

以前は県の補助事業を使っていたこともあり、６５歳以上の制限があったが、今の補助に

ついてはそういった制限は設けていない。 

（質問者） 

 地震対策の補助が最も必要なのは独居老人だと思う。そういった方への周知をお願いし

たい。 

（市長） 

地域の皆さん、関係団体と連携して、周知や取組を行っていきたい。 

 

２．校区課題 

国領川の整備について 

（質問者） 

 木１本でも難しいのか。県がなかなか承諾してくれないのは承知しているが、庄内町あた

りの整備状況と同じような形となると思われるため、先取りできるところをするといった

ことも県に伝えてほしい。 

（建設部長）  

難しいところであるが、県と協議していきたい。 

 

道路・河川（国領川）の不法投棄について 

（質問者） 

 不法投棄ごみの回収も必要だが、そもそも不法投棄させない、という意識改革への取組は

どうなっているか。 

（環境エネルギー局長）  

小中学生に環境美化のポスターを作成してもらい、優秀作品を掲示したり、ごみ収集車に

ラッピングしたりして、周知啓発に取り組んでいる。 

（質問者） 

 地域課題１とも関係するが、堤防が整備されているところは不法投棄も少ない。そういう

意味でも早く国領川の整備を進めてほしい。 

（環境エネルギー局長）  

県とも情報共有しながら取り組んでいきたい。 

（質問者） 

 放置自転車については、どのような場合に回収してくれるのか。民地の場合はどうか。 

（環境エネルギー局長）  

道路や河川に放置されている自転車については、警察に照会し、事件性が無いことを確認

してから回収している。民地の場合は、その土地の所有者が対応していただかなければなら

ない。 

 



3 

 

３．その他 

質疑応答なし 

 

市長まとめ 

国領川の整備については、今後とも相談しながら他応していきたいと思っている。 

 不法投棄については、いろいろな地域で課題として挙がってきている。人の考えや気持ち

を変えていくのは大変難しいことではあるが、今後も粘り強くやっていきたいと考えてい

る。 

 これから人口が減少していく中で、少子化という大きな問題がある。地域力をどのように

して上げていくのか、というのは皆さんとも相談しながらやっていきたいと考えているの

で、今後ともよろしくお願いしたい。 


